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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie beurteilt der Magistrat den Umfang der in den letzten Jahrzehnten in Kassel 

betriebenen stadtarchäologischen Forschung? 

 

2. In welcher Form werden Ergebnisse der wissenschaftlich betriebenen 

Stadtarchäologie in die neue Dauerausstellung im Stadtmuseum einfließen? 

 

3. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat, wissenschaftlich betriebene 

Stadtarchäologie zukünftig betreiben zu lassen, um damit den Erkenntnisgewinn 

über die Geschichte Kassels zu vermehren? 

 

Vorsitzende Fürsch erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Stadträtin Berholter 

für erledigt. 

 

 

 

 

 

 

Ruth Fürsch Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




